

Cette nuit-là, l'ogryllon dormit sur
un lit de fougères, en pleine nature.
Il se sentait vraiment découragé...



Zéphyrin à la chasse

Le matin suivant, l'ogryllon se réveilla de
meilleure humeur. Il sourit et décida :
– C'est juré, aujourd'hui je mange
quelqu'un !

Zéphyrin marchait depuis un bon moment quand il aperçut soudain quelque chose qui dépassait d'un buisson.



Encore un doigt de pied ! Ce doigt-là, tout rose et tout rond, ressemblait à un bonbon à la fraise. Il n'appartenait sûrement pas à une vilaine sorcière ! Zéphyrin sauta sur le doigt... Gnap !

Et crac ! Il reçut un grand coup sur le crâne !

Le doigt appartenait à une petite fille aux yeux bleus et brillants qui tenait une grosse branche à la main. Elle était très jolie, mais elle n'avait pas l'air commode.

